

Cuba et la Pologne expriment la volonté de consolider leurs relations



La Havane, 6 juin, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez et son homologue polonais, Witold Waszczykowski, ont exprimé à La Havane la volonté des gouvernements des deux pays de consolider les relations bilatérales.

Les chefs de la diplomatie des deux pays ont salué l'accord de dialogue politique et de coopération signé par Cuba et l'Union Européenne, au mois de décembre dernier.

Le ministre polonais des Affaires étrangères a rappelé que son pays s'est toujours prononcé à l'ONU pour la levée du blocus étasunien et n'appuie pas les sanctions adoptées contre Cuba.

De son côté, Bruno Rodríguez a fait état de la volonté des deux pays de développer les échanges dans les domaines de la culture, de l'éducation, du sport, du tourisme, de l'agriculture, de l'industrie pharmacologique et de la biotechnologie.

Bruno Rodríguez et son hôte ont signé plusieurs documents dont le protocole pour la mise en place d'un mécanisme de consultations politiques.

Ils ont d'autre part assisté à la signature d'un mémorandum d'entente entre les ministères du Tourisme des deux pays pour la promotion et la coopération dans ce domaine et d'un accord sur les transports maritimes.

Le ministre polonais des Affaires étrangères a été ensuite reçu par Ricardo Cabrisas, ministre cubain de l'Économie et de la Planification.

A cette occasion, les deux dirigeants ont confirmé la volonté des deux pays de développer les échanges mutuels.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/131821-cuba-et-la-pologne-expriment-la-volonte-de-consolider-leurs-relations>



Radio Habana Cuba